

交通ちば



VOL. 403 平成23年12月1日



千葉県交通安全活動推進センター
(財)千葉県交通安全協会連合会



第50回 千葉県交通安全県民大会

吉成儀県安協連合会長から県警察本部長・県交通安全協会連合会会長表彰を受ける受賞者代表



活動事例発表を行った船橋東交通安全協会大穴支部の皆さん



交通安全宣言をする
吉成会長

11月16日、千葉市の青葉の森公園芸術文化ホールで、交通安全県民大会が開催され、永年にわたって交通事故防止に多大な功績のあった個人や団体に対する表彰が行われました。交通安全協会関係では6団体と311人が表彰を受けました。また、第2部の活動事例発表では船橋東交通安全協会大穴支部の中込正次支部長と交通指導員が、自転車事故防止をテーマに発表を行いました。

平成23年冬の交通安全運動

12月10日(土)
～12月31日(土)

スローガン

一滴が涙に変わる その飲酒

重点目標

- ◆ 飲酒運転の根絶
- ◆ 子どもと高齢者の交通事故防止
- ◆ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止

第50回 千葉県交通安全県民大会受賞者名

◆ 交通安全功労者千葉県知事表彰

◆ 個人

奈良和勝美（君津交通安全協会）

◆ 団体

千倉交通安全協会

千葉県交通安全対策推進委員会

◆ 個人

川崎ノブ子（一宮交通安全協会）

◆ 团体

近江信江（流山交通安全協会）

◆ 团体

酒井眞佐美（茂原交通安全協会）

◆ 团体

川崎ノブ子（一宮交通安全協会）

◆ 交通 安全功労者

東金交通安全協会

千葉県警察本部長・千葉県交通

安全協会連合会会長表彰

◆ 個人

川剛、小川二郎○習志野○五木

田文孝○船橋○石井公生○船橋

東○矢島昌信、近藤博○行徳○

林悦子、中島幸子、永井千代子

○松戸東○西喜代次○佐倉○山

崎文枝、井野文夫、田中城子、

井原キヨ子○四街道○石橋忠幸、

齋藤正美○成田○片寄登志美、

鬼澤美津子、京須信行、小林真

知子、原京子○印西○伊藤歌子

○山武○小川一子、美濃輪一良、

吉井市子、川嶋妙子、大矢吉明、

子安敏男○一宮○小高陽一○いすみ○鈴木正和○市原○関紀代美、小川博子、青木英利子、宮原昌代○君津○波多野正巳、鈴木規夫、齊藤好雄、林幸江、中野ひろみ○千倉○栗原保博

○鎌ヶ谷○漆間宏子○浦安○青山正次○松戸○福島和夫○松戸東○荒川けい子○佐倉○黒田忠吉○山武○秋葉律子○勝浦○近藤信彦○館山○鈴木孝廣、鈴木政子、高梨美苗

○鎌ヶ谷○漆間宏子○浦安○青山正次○松戸○福島和夫○松戸東○荒川けい子○佐倉○黒田忠吉○山武○秋葉律子○勝浦○近藤信彦○館山○鈴木孝廣、鈴木政子、高梨美苗

子、松本二郎○市川○福田勇、藤城英行○松戸○石毛まさ子、川満信一、高橋明、石毛和彦、伊藤茂子、五十嵐健治、秋谷キヨ江、石崎雄大、砂邊康弘○松戸東○中川一雄、鈴木萬里子、市川フサ枝、石塚稔○野田○井上晶信○柏○渡邊義雄、白井祐一○流山○根本明子、小山忠士、吉田和郎○我孫子○中村明彦、福井基之○佐倉○寺崎勇、加藤

輝枝、篠崎智恵子○千葉西○田代秋光、川島功、上西光男○千葉南○浅尾武嗣、岡田安弘、佐久間和枝、渡辺幸男、柳よ志、吉野保三郎、岩瀬正夫、大塚正久、坂本守章、中邑貞夫○千葉北○武田瑞恵、田代絹江、渡部五郎、島崎政夫、田久保正、篠崎律子、我妻弘子、石橋好男、高橋みちゑ、渡邊齊、秦良亮、松田寮三、北澤隆、鎌倉輝子、櫻井ハル子、齊藤誠一、板橋義隆義、野平隆一、眞子進○印西○成田○梅田弘、大木茂、海宝岡朗、及川隆利、関根勝義、大川定○四街道○山崎玄三、竹内恒男、辻間勇、皆山志津子、中島洋子、須藤千鶴子、荻野武夫

○成田○梅田弘、大木茂、海宝岡朗、及川隆利、関根勝義、大川定○四街道○山崎玄三、竹内恒男、辻間勇、皆山志津子、中島洋子、須藤千鶴子、荻野武夫

○成田○梅田弘、大木茂、海宝岡朗、及川隆利、関根勝義、大川定○四街道○山崎玄三、竹内恒男、辻間勇、皆山志津子、中島洋子、須藤千鶴子、荻野武夫

木利夫○東金○塚田勝利、高柳精一、藤生敏子、片岡靖子、橋本佳子、坂本弘次、佐原廣司、本佐枝子、上代喜一、小林好男、山澤弘子、井澤みつえ、花澤礼コ○鎌ヶ谷○廣瀬昌二、永井信石井啓雄、大野三男、佐野憲一、柴田幸夫、宮崎光雄、上村シズ

山澤弘子、井澤みつえ、花澤礼コ○鎌ヶ谷○廣瀬昌二、永井信石井啓雄、大野三男、佐野憲一、柴田幸夫、宮崎光雄、上村シズ

辰三、大盛昭司、永藤時夫、松

浦田忠男○君津○堤俊夫、鈴木正

明、工藤真策、吉尾定司、宮崎裕

之、高橋昭信、金谷重明○富津○

孝○茂原○磯野治夫、大谷寿裕、

加藤治夫、古坂信之、斎藤尚義、

原田幸子、浜崎和、木村涼子、中

後正子、安田匡昇、鈴木彰、田丸

利次、白井君子、鹿野静枝、今井

正敏、池宮ゆみ子、小川功○館山

原田幸子、浜崎和、木村涼子、中

後正子、安田匡昇、鈴木彰、田丸</

各地の交通安全活動ニュース



一宮 一宮商業高校周辺で自転車乗車マナーの指導を行う。



松戸 柿ノ木台小学校で正しい道路横断等の安全教室を開く。



千葉南 誉田八幡神社の秋季例大祭で交通整理に従事する。



市原 市原埠頭入口交差点で自転車通勤者に啓発物を配る。



松戸東 六実第二小学校で交通安全教室を開き啓発する。



習志野 津田沼駅北口で放置自転車追放キャンペーンを行う。



木更津 旧木更津警察署前交差点でシートベルト着用を訴える。



佐倉 京成白井駅前でアクション10に伴う街頭活動を行う。



船橋 武蔵野線法典駅前で自転車マナーアップの広報を行う。



館山 八幡の市道でスポーツクライミングを取り付け啓発する。



東金 大網白里町産業祭会場で交通整理と誘導を行う。



鎌ヶ谷 道野辺保育園で体験型の交通安全教室を開き啓発する。



鴨川 鴨川自動車教習所で天津小児童の自転車教室を開く。



茂原 市内法目交差点で薄暮時の街頭啓発活動を行う。



行徳 行徳五ヶ町大祭で交通整理に従事する。

印西交通安全協会



櫻井正夫会長

■ 櫻井会長の話

「高齢者の交通事故防止が重要とされる昨今、当協会では数年前から高齢者のお宅を訪問する『安全安心宅配便』を推進しています。交通指導員が一人組で高齢者のお宅に伺い、じっくりと話をすることで交通事故や事件に遭わないよう意識を高めてもらうよう努めています。コツコツと重ねる地道な活動ですが、地域の高齢者の実態を把握している私達だからこそできる効果的な活動だと自負しております。

また、駅前やショッピングセンターなどで行うキャンペーンでは、チラシや反射材をただ配る、渡すということにとどまらず、反射材なら必ずその場で取り付け、一人ひとりに丁寧に声をかけ注意喚起を図ります。言葉を交わすこのコミュニケーションこそが大切であると考え徹底して実践しています。

交通安全協会は厳しい環境におかれていますが、このような時代だからこそ、皆様からお預かりした大切な会費

す。」

努力しています。コツコツと重ねる地道な活動ですが、地域の高齢者の実態を把握している私達だからこそできる効果的な活動だと自負しております。

また、駅前やショッピングセンターや反射材をただ配る、渡すということにとどまらず、反射材なら必ずその場で取り付け、一人ひとりに丁寧に声をかけ注意喚起を図ります。言葉を交わすこのコミュニケーションこそが大切であると考え徹底して実践しています。

交通安全協会は厳しい環境におかれていますが、このような時代だからこそ、皆様からお預かりした大切な会費

努力しています。コツコツと重ねる地道な活動ですが、地域の高齢者の実態を把握している私達だからこそできる効果的な活動だと自負しております。

また、駅前やショッピングセンターや反射材をただ配る、渡すということにとどまらず、反射材なら必ずその場で取り付け、一人ひとりに丁寧に声をかけ注意喚起を図ります。言葉を交わすこのコミュニケーションこそが大切であると考え徹底して実践しています。

努力しています。コツコツと重ねる地道な活動ですが、地域の高齢者の実態を把握している私達だからこそできる効果的な活動だと自負しております。

また、駅前やショッピングセンターや反射材をただ配る、渡すということにとどまらず、反射材なら必ずその場で取り付け、一人ひとりに丁寧に声をかけ注意喚起を図ります。言葉を交わすこのコミュニケーションこそが大切であると考え徹底して実践しています。

努力しています。コツコツと重ねる地道な活動ですが、地域の高齢者の実態を把握している私達だからこそできる効果的な活動だと自負しております。

地域の実情に合わせ、地域に根付いた活動を行い、効果的な交通事故防止活動を進めようと10、11月、県



左から 中嶋孝子さん、守和枝事務局長、三門則江さん

■ 守事務局長の話

「交通安全協会の活動をお一人で多くの方にご理解いただけるよう全力で取り組んでおります。まずは私達の活動を知っていただくこと。目に見える形で心に届く情報を絶えず広く発信することが事務局の任務であると心しております。



TSマークの普及促進に功労があったとして表彰を受ける椎名専務理事

自転車安全整備制度（TSマーク）推進関東ブロック会議を開催

10月6日、静岡市で公益財団法人日本交通管理技術協会主催の「自転車安全整備制度推進関東ブロック会議」が開催されました。会議は、都県自転車安全整備管理者（自転車商協同組合理事長）及び交通安全協会専務理事等が一堂に会し、TSマークの普及拡大強化策について話し合うもので、本県からは県連合会の椎名繁専務理事が出席しました。会議に先立ちTSマークの普及促進に功劳のあった協会等の表彰が行われ、椎名専務理事ほか6都県協会が受賞しました。また、出席した各交通安全協会から事例発表があり、熱心な討議が行われました。

車安全整備制度推進関東ブロック会議」が開催されました。会議は、都県自転車安全整備管理者（自転車商協同組合理事長）及び交通安全協会専務理事等が一堂に会し、TSマークの普及拡大強化策について話し合うもので、本県からは県連合会の椎名繁専務理事が出席しました。会議に先立ちTSマークの普及促進に功

労のあった協会等の表彰が行われ、椎名専務理事ほか6都県協会が受賞しました。また、出席した各交通安全協会から事例発表があり、熱心な討議が行われました。



研修会で県下の交通事故情勢について話す県警交通総務課伊東調査官

平成23年度「地域交通安全活動推進委員研修会」を開催

内各地で「地域交通安全活動推進委員研修会」が開かれました。7つのブロックに分けて行われた研修会のプログラムは、県交通安全活動推進センターの主催者代表あいさつ、県警察本部交通総務課調査官の県下の交通情勢についての説明、推進センター部長の推進制度の概要及び活動内容について、など。また、多発している高齢者の交通事故を防止するため、どのように啓発していくかなど具体的な取り組み方法についても発表がありました。参加者の事例発表、質疑応答など、充実した内容の研修会には600人以上の推進委員が出席し、熱心に学びました。

発行 財団法人 千葉県交通安全協会連合会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守ってつながる笑顔

